

Sukseskan Ketahanan Pangan Nasional, Koramil 20/Cawas Dampingi Pompanisasi Desa Burikan Dan Desa Nanggulan

Agung widodo - KLATEN.OPINIPUBLIK.ID

Jun 1, 2024 - 09:00



Sukseskan Ketahanan Pangan Nasional, Koramil 20/Cawas Dampingi Pompanisasi Desa Burikan Dan Desa Nanggulan

KLATEN - Dalam rangka mendukung program pemerintah dan mensukseskan ketahanan pangan nasional, Danramil 20/Cawas Kodim 0723/Klaten Kapten Inf Sukimanto bersama Anggota dampingi pelaksanaan pompanisasi di lahan pertanian Desa Burikan dan Desa Nanggulan Kec. Cawas Kab. Klaten

(31/5/2024)

Program pompanisasi merupakan salah satu upaya pemerintah untuk mengatasi kekeringan di lahan pertanian dengan cara mendistribusikan air dari sumber air atau sungai - sungai ke lahan pertanian melalui pipa atau selang.

Pemerintah melalui Kementerian Pertanian bersinergi dengan TNI AD telah mendistribusikan bantuan berupa mesin pompa air kepada petani guna mengatasi kekeringan dan meningkatkan hasil panen.

Kades Burikan, Suroto mengatakan bahwa Program Pompanisasi ini sangat membantu para petani, terutama di musim tanam ke-2 yang telah memasuki musim kemarau yang mengakibatkan berkurangnya ketersediaan air untuk pertanian.

“Untuk mengatasi berkurangnya ketersediaan air untuk pertanian, kita melaksanakan pompanisasi dan melakukan pengeboran di beberapa titik lahan persawahan yang nantinya dapat digunakan bersama-sama untuk memenuhi kebutuhan pertanian”, ungkap Suroto.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada TNI yang telah membantu kami dalam melakukan pompanisasi semoga dapat mencukupi kebutuhan lahan pertanian kami, bantuan ini sangat bermanfaat bagi kami dan para petani,” imbuhnya.

Sementara itu Danramil 20/Cawas Kapten Inf Sukimanto menyampaikan bahwa kegiatan pendampingan pompanisasi ini merupakan salah satu bentuk wujud nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat khususnya para petani.

“TNI selalu siap membantu masyarakat dalam berbagai kegiatan, termasuk dalam mengatasi kekeringan” Tegas Danramil.

Hadir dalam kegiatan pompanisasi di lahan pertanian Desa Burikan dan Desa Nanggulan, Kasiter Korem 074/WRT Letkol Inf Arif Isnawan, Pasiter Kodim 0723/Klaten Kapten Cba Budiyo, Danramil 20/Cawas Kapten Inf Sukimanto, Kades Burikan Suroto, Kades Nanggulan Surata, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Burikan, Anggota Koramil 20/Cawas. (Red)